

Appels à projets « Rendre le citoyen acteur de la ville intelligente »

DESCRIPTIF

La ville est avant tout le lieu de vie des citoyens. La rendre intelligente, c'est exploiter les opportunités offertes par les technologies de l'information et de la communication pour améliorer le niveau des services rendus et la qualité de vie pour la population. Rendre les citoyens acteurs de cette ville intelligente, c'est valoriser leurs idées, leurs comportements, leurs équipements et les usages qu'ils en font, leur organisation dans une recherche de développement urbain efficient et autonome.

OBJECTIFS

Identifier des solutions innovantes qui replacent le citoyen au cœur de la ville intelligente et qui puissent être expérimenté à court terme sur le territoire.

Les solutions proposées devaient se concentrer sur le sujet de l'énergie (économie, prévention de la précarité énergétique, stockage, production, distribution, régulation) et pouvaient être d'ordre technologique, numérique, sociétal, pédagogique, ou financier, mais aussi commercial.

14 dossiers ont été reçus lors de cette première édition.

PLANNING

- 9 juin 2016 : Lancement de l'appel à projet.
- 31 octobre : Limite de dépôt des dossiers
- 3 mars 2017 : Présentation des solutions en 10mn par les porteurs de projet
- Annonce des lauréats à partir du 3 mars 2017

Reconduction de l'appel à projets prévue au deuxième trimestre 2017

LOCALISATION

Grand Paris Seine et Oise



PARTENAIRES



Et à travers du Conseil Scientifique et Ethique (CSE) de Seinerger Lab :

